

Maduro llama a debatir una Ley Especial Antibloqueo de la Clase Obrera

El Ciudadano · 17 de julio de 2024

"Tengo el plan y tengo el proyecto, soy el único que tiene un plan al servicio de la mayoría", destacó el jefe de Estado venezolano



El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó este miércoles 17 de julio a las trabajadoras y los trabajadores al debate y a la acción para instalar una mesa de trabajo y debatir una Ley Antibloqueo de la Clase Obrera que permita recuperar el ingreso.

En el Acto Central de la Clase Obrera, en el Estadio Monumental Simón Bolívar, ubicado en La Rinconada de la parroquia Coche de Caracas, el mandatario destacó que es este sector el que ha garantizado la resistencia, la paz y que Venezuela supere todas las pruebas que se han presentado.

«Tengo el plan y tengo el proyecto, soy el único que tiene un plan al servicio de la mayoría, tengo la capacidad para desarrollar una economía autónoma al servicio de la mayoría», afirmó el jefe de Estado venezolano.

En este sentido, puntualizó que la mesa de trabajo para debatir el plan especial se instalará el lunes 22 de julio en el Palacio de Miraflores y uno de sus temas principales será el de la vivienda.

La meta es recuperar de manera integral la calidad y el nivel de vida de los trabajadores: «el ingreso, la vivienda, la salud, el transporte y avanzar en la recuperación integral de todas las contrataciones colectivas para adaptarlas a un nuevo tiempo futuro».

#DeInterés  | Presidente [@NicolasMaduro](#) subrayó que tiene las riendas de una nueva economía en sus manos, que está orientada al crecimiento, el abastecimiento y a crear riquezas. pic.twitter.com/rdwTVfsQok

— Prensa Presidencial (@PresidencialVen) [July 17, 2024](#)

Por otro lado, mencionó que en la actualidad Venezuela exhibe una economía nueva, diversificada y que sigue creciendo. “Hemos logrado torcerle el cuello a la hiperinflación, en junio pasado tuvimos la medición de inflación más baja en 39

años, un sistema cambiario robusto, el Bolívar recuperándose y lo vamos a llevar al cielo con producción nacional”, agregó.

Maduro también anunció:

- La puesta en marcha de Credinómina, con la creación del Banco Digital de los Trabajadores y Trabajadoras a través del Banco Bicentenario, para ofrecer un financiamiento de manera especial a este sector.
- La creación, de manera paulatina, del sistema de salud familiar digital para los trabajadores y trabajadoras, el cual les permitirá acceder a través de su nómina y carnet a servicios de salud sostenible y de calidad.

“Sé que muchos trabajadores y trabajadoras para paliar la roncha económica tuvieron que crear un emprendimiento. Por eso, en el marco de la creación del Banco Digital de los Trabajadores, estamos creando una línea de financiamiento flexible llamada Credinómina para que el pueblo tenga acceso, a través del Banco Digital de los Trabajadores, para su emprendimiento y que todos puedan tener un dinerito para cosas útiles», explicó el Presidente venezolano.

Finalmente, subrayó que sin la clase obrera hubiese sido imposible resistir las sanciones. “En esta asamblea de la clase obrera lo primero que tengo que hacer es darle las gracias a mi clase obrera por todo el apoyo, el amor, la fuerza que me han dado y que me dan”, expresó Maduro.

Seguir leyendo:



Venezuela: Tribunal Superior Electoral de Brasil anuncia que enviará técnicos a las presidenciales

Parlamento venezolano aprobó Ley de Fomento de Exportaciones no Petroleras

Fuente: El Ciudadano